

Sindicatos de Ecuador tildan de neoliberales recortes de Noboa



Foto: NODAL - Noticias de América Latina y el Caribe.

Quito, 4 ene (RHC) El Frente Unitario de Trabajadores -FUT-, de Ecuador, calificó este jueves de neoliberales las medidas del gobierno del presidente Daniel Noboa de realizar recortes en el gasto público y despedir a trabajadores de hospitales del seguro social.

Mediante un comunicado, el FUT denuncia que con esas acciones la promesa de campaña del mandatario de aumentar el empleo se desvanece en menos de 100 días en el cargo.

El ministro de Economía, Juan Carlos Vega, anunció que el Ejecutivo planea ahorrar mil millones de dólares al año con cortes en gastos públicos corrientes y, como siempre, los más afectados serán la salud y la educación, advirtió la organización que agrupa varias centrales sindicales.

También condenan cómo el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) despide por estos días a médicos generales y especialistas, con lo cual se genera una crisis mayor en la atención a los afiliados, mientras no dicen nada del cobro de deudas a empleadores morosos.

Asimismo, consideran una mentira que “el aumento pírrico” del salario básico, de 450 a 460 dólares, ayude a generar empleos, ya que en el Ministerio de Trabajo emitió más de 80 mil actas de finiquito.

Ningún país del mundo supera la crisis castigando la economía de los de abajo y favoreciendo únicamente a los de arriba, aseveró el FUT y añade que “esa política neoliberal ha fracasado en todas partes”.

De igual manera, se refirieron a cómo la lucha de los trabajadores en Argentina logró suspender temporalmente la imposición de las reformas laborales del presidente de esa nación, Javier Milei.

Sobre la situación en Ecuador, la bancada legislativa de la Revolución Ciudadana (RC) también se pronunció contra los despidos masivos de los trabajadores del IESS y cuestionó las promesas del presidente Noboa con respecto a los servicios de salud y el desempleo.

“El año inició con el doloroso anuncio de desvinculaciones, vulnerando derechos laborales y de mujeres profesionales en estado de gestación. Falla al país, incumple su palabra e irrespeto a la ley”, alegaron desde la RC.

Ecuador cerró el año 2023 con un déficit fiscal de más de cinco mil millones de dólares y con pagos pendientes a proveedores del Estado, a los gobiernos locales, a la seguridad social, y salarios a los funcionarios públicos. (**Fuente:** Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/343660-sindicatos-de-ecuador-tildan-de-neoliberales-recortes-de-noboa>



Radio Habana Cuba